

LiestaL, den 27. Oktober 2013

Postulat

Verkehrsführung Veloverkehr Tiergartenstrasse

Velofahrer, welche von der Oristalstrasse zum Rotackerschulhaus fahren, haben diese Möglichkeit dank einer vor einiger Zeit angepassten Signalisation. Leider ist die gleiche Verbindung talwärts durch eine Einbahntafel an der Kreuzung Tiergartenstrasse/Widmannstrasse unterbunden. Diese Vorschrift wird aus leicht nachvollziehbaren Gründen meist missachtet, sehen doch die talwärts fahrenden Velofahrer keine Möglichkeit des Weiterkommens in Richtung Oristalstrasse. Das Trottoir und die neben den Parkfeldern übrig bleibende Fahrbahnbreite der Tiergartenstrasse sind zu schmal um ein Velo zu schieben.

Die Lösung muss darin bestehen, dass die 7 Parkfelder aufgehoben werden und die Strasse talwärts für Velofahrer geöffnet wird. Dies wird auch mehr Raum schaffen für den von und zum Gymnasium führenden Fussgängerverkehr.

Zusätzlich ist die Tiergartenstrasse als Tempo 30-Zone zu markieren.

Die Einmündung in die Oristalstrasse ist durch eine Stopsignalisation zu markieren.

Nach unsrern Erhebungen sind die 7 Parkfelder fast durchgehend ganztags durch Benutzer der SBB belegt. Diese finden auf dem für die Pendleranbindung vorgesehenen Wiedenhubparkplatz genügend Ersatzraum. Zusätzlich ist festzuhalten, dass die Wegfahrt von diesen PP sehr umständlich via Tiergarten-, Schulgarten und Sichternstrasse geschehen muss. Aus diesem Grund sind diese aufzuhebenden PP nicht attraktiv. Das an der Tiergarten und Oristalstrasse befindliche Gewerbe würde durch den Wegfall der PP nicht benachteiligt.

Wir bitten den Stadtrat zu prüfen ob und bis wann eine entsprechende Anpassung der Verkehrsführung umgesetzt werden kann.

Namens der grünen Fraktion

Jürg Holinger